

Avec ses 2 800 m² de plain-pied, le nouvel établissement thermal de Salins-les-Bains, crée en 1854, double l'espace dédié à la clientèle.

Système de gestion informatisé de tous les réseaux d'eau, système électronique de contrôle des accès et de gestion des flux de clientèle au sein de l'établissement.

Espaces de circulation généreux, transparences et percées visuelles sur les extérieurs.

Nature des matériaux et aménagements chaleureux habillant les parois des locaux.

Démarrage travaux : 2014

Livraison: fin 2016

L'OPÉRATION

12 M€ HT 4 075 m² SDP

Démarrage des travaux : dernier trimestre 2017

Livraison: Fin 2018

MAÎTRISE D'OUVRAGE : Ville de Salins-les-Bains

ARCHITECTES:

Agence Malcotti-Roussey & Atelier ARCOS